
����� Gott macht einen Deal – Predigt in Leichter Sprache 

Heute geht es um die Geschichte von Noah und der Arche. 
Viele kennen sie als Kindergeschichte – mit Boot und Tieren. Aber in Wirklichkeit ist sie ganz 
schön ernst: Die Welt geht unter. Viele sterben. Nur ein paar Menschen und Tiere überleben. 

Aber die Geschichte zeigt auch: Gott macht einen neuen Anfang. 
Und das ist die gute Nachricht. 

 

������ Was wir von der Arche-Noah-Geschichte über Gott lernen: 

1. Gott ist friedlich. 
In der Geschichte sagt Gott: Ich werde nie wieder so eine Flut schicken. 
Auch wenn die Menschen Fehler machen – ich bleibe friedlich. 

2. Gott ist verständnisvoll. 
Er weiß, dass wir nicht perfekt sind. 
Gott sagt: Ich weiß, wie ihr seid – und trotzdem stehe ich zu euch. 

3. Gott ist gefühlvoll. 
Gott ist kein kalter, berechnender „Chef“. 
Er hat Gefühle. Er ist wütend, traurig, froh. 
Und: Am Ende bereut er die Flut. Er lernt. Er geht mit uns mit. 

 

� Was hat das mit Taufe zu tun? 

Heute feiern wir die Taufe von Maja. 
Und Taufe ist wie ein Deal mit Gott: 
Gott sagt: Ich bin bei dir – für immer. 
Und du sagst: Ich will zu dir gehören. 

In der Taufe sagt Gott Ja zu dir – wie damals zu Noah. 
Und du wirst Teil der weltweiten Kirche. 

 

�� Was Jesus dazu sagt: 

Jesus sagt: 
„Geht zu den Menschen, erzählt ihnen von mir, tauft sie – und helft ihnen zu leben, wie ich es 
euch gezeigt habe.“ 
Das nennt man den Missionsbefehl. 

Es heißt: Nicht in der Arche verstecken – sondern rausgehen. 
Menschen begegnen. Hoffnung teilen. Liebe leben. 

 

���� Gottes Versprechen an dich: 

Gott sagt: 
„Ich bin bei dir. An jedem Tag. Bis ans Ende deiner Welt.“ 



Und das sagt nicht irgendein Gott, 
sondern ein Gott, der friedlich, verständnisvoll und gefühlvoll ist. 

Er tanzt mit dir, wenn du dich freust. 
Und er weint mit dir, wenn du traurig bist. 

 

Taufe heißt: 
Du gehörst zu diesem Gott – in Höhen und Tiefen. 
Und wenn du schon getauft bist, darfst du dich daran heute neu erinnern. 

 


